

Bezirksausschuss BA 13 BA-Geschäftsstelle Ost Frau Angelika Pilz-Strasser Friedenstraße 40 81660 München

München, 5. September 2017

Antrag auf Installierung einer Fußgängerampel Arabellastraße 6

Sehr geehrte Frau Pilz-Strasser, sehr geehrte Damen und Herren,

wir beantragen hiermit eine Bedarfsampel für den Übergang von Arabellastraße 5 und 6 an der Ecke Rosenkavalierplatz oder zumindest einen gekennzeichneten Fußgängerüberweg an dieser Stelle.

Uns ist bewusst, dass es in einer 30er-Zone nicht unbedingt notwendig ist, allerdings ist der Verkehr in der Arabellastraße aufgrund des Arabellahauses, der beiden Hotels inklusive Konferenzzentren, Umweltministerium, Burda, Arabeska, Rewe und das Hypohaus überdurchschnittlich hoch. Zudem werden schon bald bis zu 1.500 Mitarbeiter zurück in das Baywa Gebäude umziehen.

J.,

Die Ausschilderung der 30iger Zone ist aufgrund der bestehenden Parkplatzsituation und auch durch Baustellenfahrzeugen und Busse leicht zu übersehen. Die Markierung auf der Fahrbahn ist praktisch nicht vorhanden, sodass die Einhaltung der 30iger Zone so gut wie gar nicht passiert. Gleichzeitig werden die Bürgersteige durch Pflegefahrzeuge und Monteure blockiert.

Aus der Presse war zu entnehmen, dass eine Überprüfung der Ampelanlage Arabellastraße im September 2016 stattgefunden hat, bei der festgestellt wurde, dass es keinen Bedarf gibt. Die damalige Auszählung war anscheinend lediglich auf Schüler fokussiert, weder die Belegung der Hotels mit internationalen Gästen und Veranstaltungen, noch die Öffnungszeiten der umliegenden Büros und Arztpraxen wurden bei der Terminierung hier berücksichtigt.

Die Ampel wurde abgebaut, ohne uns, als unmittelbar betroffene Anlieger vorab zu informieren.

Leider ist das Übergueren der Arabellastraße an der Ecke Rosenkavalierplatz aktuell für Fußgänger und Fahrradfahrer aufgrund der stark frequentierten Straße wirklich sehr gefährlich und wir bitten Sie unsere Anfrage zu berücksichtigen.

Mit freundlichen Grußen

CC:

Frau Polizeioberrätin

- Hauptabteilung III Straßenverkehr , Polizeiinspektion 22 Bogenhausen